

RELACIÓN DE ACUERDOS

Órgano de gobierno	
Pleno	

Lugar	Fecha
Madrid	24 de noviembre de 2016

Acuerdos adoptados

Uno.- Aprobar el acta de la sesión plenaria extraordinaria del día 17 de noviembre del año 2016.

Dos.- Quedar enterado del cumplimiento de los acuerdos adoptados en dicha sesión plenaria.

Tres.- Quedar enterado de los informes de las comisiones y vocales sobre actividades del Consejo en los términos que figuran en el acta.

Cuatro.- Aprobar en los términos de la propuesta de la Comisión Permanente (3-1, de 17 de noviembre de 2016) la renovación por un año, con efectos del día 13 de diciembre de 2016, del nombramiento de Ildefonso Villán Criado que continuará prestando servicios en el mismo puesto de trabajo que actualmente ocupa como jefe de Sección de Estadística Judicial del Servicio de Inspección, manteniendo la situación de servicios especiales que ya tiene declarada.

Cinco.- Aprobar en los términos de la propuesta de la Comisión Permanente (3-2, de 17 de noviembre de 2016) la renovación por un año, con efectos del día 17 de diciembre de 2016, del nombramiento de María de los Ángeles García Medina que continuará prestando servicios en el mismo puesto de trabajo que actualmente ocupa como inspectora delegada del Servicio de Inspección, manteniendo la situación de servicios especiales que ya tiene declarada.

Seis.- Aprobar en los términos de la propuesta de la Comisión Permanente (3-3, de 17 de noviembre de 2016) la renovación por un año, con efectos del día 23 de diciembre de 2016, del nombramiento de Álvaro Domínguez Calvo que continuará prestando sus servicios en el mismo puesto de trabajo que actualmente ocupa como jefe del Servicio Central del Consejo General del Poder Judicial, manteniendo la situación de servicios especiales que ya tiene declarada.

Siete.- Aprobar el informe al anteproyecto de ley por la que se establece el derecho de tanteo y retracto en desahucios de viviendas de Andalucía.



Secretaría General

Frente al presente acuerdo anuncia voto particular José María Macías Castaño al que se adhieren Nuria Díaz Abad, María Ángeles Carmona Vergara y Juan Martínez Moya. Así mismo, anuncia voto particular Wenceslao Francisco Olea Godoy.

Ocho.- Aprobar, con la modificación introducida por Clara Martínez de Careaga García, presidenta de la Comisión de Igualdad, el proyecto de Reglamento núm. 1/2016 del Consejo General del Poder Judicial, de desarrollo del estatuto de los jueces de adscripción territorial y los jueces en expectativa de destino y de modificación del Reglamento 2/2011, de 28 de abril, de la Carrera Judicial.

Nueve.- Tomar conocimiento del borrador de los criterios para la elaboración del capítulo del Libro del Juez del Siglo XXI «Especialización. Excelencia. Desarrollo de la Carrera Profesional".

Diez.- Tomar conocimiento de los trabajos sobre "La Protección Social en la Carrera Judicial. (Diagnóstico, Propuestas de sistematización normativa y de mejoras en el estatuto judicial)".

Once.- Retirar del orden del día, para su inclusión en un próximo Pleno, la propuesta del Secretario General en relación con la solicitud del presidente de la Comisión de Derecho Civil Vasco para la designación de un/a magistrado/a ejerciente en el País Vasco, en calidad de vocal de dicha Comisión.

V° B° Presidente,

Secretario General,